
市議会だよりアンケート調査実施結果 調査期間：令和２年２月13日～令和２年２月29日

※別紙１

問７　 問６の理由を教えてください。（自由記載）　
№ 【引き受けたい理由】

1 自分にできることはやりたいから。

2

一般質問が、いつもおもしろいです。

学校給食、図書館の移転、薪ストーブや太陽光エネルギーへの助成金など気になります。

あと、コロナウイルスの休校って、どうなんでしょうか。インフルエンザみたいに、

発症した人だけ出席停止又は、○人以上発症すると、学級閉鎖とかの措置でもいいのでは？

学校全体を休校にする必要はあるのでしょうか？

休校の場合は、自学自習したい生徒は、学校で受け入れたらいかがでしょうか。

新しく図書館を建設する場合は、白河図書館みたいものとか、全国の素敵な図書館を参考にしてから作ってほしい。

喜多方の創作漢字や古代漢字の看板は続けてほしい。

ベジタリアンやビーガン対策の取り組みもしてほしいです。

3 市民とのつながりが必要だから少しでも。

4
議員との懇話会になかなか参加できないので、意見を言う機会が欲しい為。

地元の議員も地域で報告会も無いし、話す機会が無い。

5
行政より議会の方が先に動くことになると、行政の流れにロスやゆがみ無きにしも、

という思いもあるが、制度として確立されるなら大いに参画して行きたい。

6 議員と市職員の資質とスキルアップに協力したい。

7 一票を足を運んで投票した。議員の方々と直接話す機会も少ないので、いい機会になると考えています。

8 市会議員は市民の代表。出る党派は別として市民一人一人の意見を聞いてもらいたい。

9 市議選で選んでそのままではなく、活動の経過は知りたい。

10 喜多方市の未来について一人一人が考える必要があると思うから。

11
埼玉より移住し、本市が気に入り元気でいる間はこのまま地元の方々と交遊を深めつつ人生を楽しんでいきたい。

一市民として毎回議会だよりに関心があります。楽しみにしています。

12 僕は学生ですが、議会について知りたいし、皆にも知ってもらいたいからです。

13 役に立ちたい。

14 今までこんな機会はなかったし、面白そうだから。

15 市民目線も必要だと思うから。

16 友人とのお茶飲み話の中で、いろいろな苦情があり、それを議員の方に話しています。

17 市民の生の声、要望を届けることが必要だから。

18 市民の皆さんの思っていることや、今後の市議会のあり方、市民の接し方など。

19 自分達の考えや思いを伝える場があるなら参加したいです。

20 私達の生活に密接する事ですので、より良いまちづくりの為に協力したいと思います。

21 市政と市民について応援したい。

22 市議会を身近に感じたいため。

23 多くの市民の意見があっても良い。

24 議員の数が、旧喜多方市民が多いので町村部の意見が反映されにくい。

25 市民と議会の密着型を目指し市民の声を議会に反映させるための手段になる。

26 喜多方、会津をもっと良くしたい。

27 きたかた応援大使として、意見したいと思います。（塩川町出身：斎藤則宏）

28 老齢となり議会傍聴できないので、希望する集落に身近な議員にきていただきたい

29 より良い喜多方市のために。

№ 【引き受けたくない理由】

1 より見識・学識のある方にお願いしたい。

2 時間がない。

3 時間の余裕がない。

4 苦手なので出来ないと思う

5 関心がないから。

6 個人的に忙しい。

7 市議がその都度、2・3人を対象に市民の声を直接聞きに来る。選挙が終わればそれで終わりでないようにする。

8 83歳だから。

9 広報委員が行うべきと思うから。

10
地区別に議員との対話集会があり参加しましたが、バカな議員が時間内だというのに、時間になりましたので閉会しますと2

度ほど言った事で、意見など最初から期待していないと思ったから。



市議会だよりアンケート調査実施結果 調査期間：令和２年２月13日～令和２年２月29日

№ 【引き受けたくない理由】

11 年のせいか好きなこと以外には時間をかけるのが億劫になってきました。

12
私達は市の事は議員に代表として任せているので、引き受けたくない。

市議会だよりも、同じことばかりの質問で提案がないでしょう。

13 荷が重いと思います。

14
地区別に議員との対話集会があり参加しましたが、バカな議員が時間内だというのに、時間になりましたので閉会しますと2

度ほど言った事で、意見など最初から期待していないと思ったから。

15 書く自信がない。

16 年齢により書くのが苦手になってきた。

17 市外の為。

№ 【どちらともいえない理由】

1 よく分からないから。

2 具体的にどのような制度なのかよくわからないので、どう協力するか分からない。

3 忙しい時期は難しいため。

4 仕事と家事で手が回らない。

5 時間がないため。

6 適切な意見が述べられそうにないため消極的です。

7 あまり成果が期待出来ないから。

8 分からないから。

9 内容によって。

10 複数の団体に所属し一定の役割を持たされているため、適時の対応が出来ないと思われる。

11 毎回見ているが非常に読みにくい。私としては少し面倒だ。

12 内容による事から。

13 時間が取れない感じです

14 忙しく時間的余裕がない。

15 ぜんぜん何をしているか分からない。区長の方が大切のようだ。

16 現在公務（村内）で多忙。

17
選ばれし各々の議員様方の活躍ぶりが詳細に明記されており、ご苦労が忍ばれ感服しております。

目下、これ以上の要望は思い当たりませんが…。

18 見学したことがないので、理解できるか心配。

19 具体的な内容がわからないので。

20 積極的にやりたくないが、協力は大丈夫。

21 会合などには参観困難であるが、インターネット等の意見などは回答しやすいのでどちらとも言えない。

22 何をやるか分からないので。

23
例えば、「見ずらい」と思っても、

どこをどうすればいいかわからないから。

24 自分の意見などが的を得ているかどうか不安なので、どちらともいえない。

25 自分の生活が精いっぱいで他人の事を見る暇がない。

26 時間的拘束の程度が心配。

27 広報に力を入れることも大切ですが、それ以上に議員が自らの足で情報を集め、政策に反映させることが大事でしょう。

28 自分はできないんではないか…と不安な気持ちです。

29 意見の内容によっては考えてもいいかも。

30 夫婦二人の生活です。今回は私の意向を返信しますが、夫の考えは私と全く同じとは限りません。

31 年齢が高いうえ適切な応答に自信がないため。

32 意見が反映されないから。

33 内容がわからないから。

34 提案しても何もならない。市議会に期待していない。

35 積極的に引き受ける考えはないが、幅広く意見等を求めていただきたい。

36 若い人に聞いてほしいです。

37 合併後の各市町村の現状と課題について連載しては？

38 東京在住の為、意見を言うのみになってしまう事を危惧する為。

№ 【その他】

1 市議の皆様、大変だと思いますがますます市民のために、つとめますようお願いいたします、ガンバ！！


